



エンカレ通信

doors版
1月号

新年
謹賀

卒業おめでとう

ここでの思い出を語りだすとキリがないですが、一番印象に残っているのはソーシャルクラブでのBBQです。私は利用者の方と一緒にスタッフに提案して、最終的に実現することができたので、当日は喜びもひとしおでした。焼くのに苦戦した印象が強いですが、個人的には皆がマシュマロを焼いている時に作ったチョコバナナが美味しかったです。今後は就労移行で目標を叶えるために活動を行って頑張ります！

約半年間ありがとうございました 🎓

(利用者A)



大阪エリア合同望年会

12月14日に望年会がありました。ビンゴ大会だけでなく、スタッフさんたちのコスプレがあったり、談笑したりと皆さん思い思いの時間を過ごして大変盛り上がりました。個人的に印象に残ったのは、ビンゴ大会。リーチになるところか運悪く、序盤から全く穴が開かないし、出てくる数字が最大7個ほど遠かったり、遠いところしか穴が開かないという外れな数字ばかりで撃沈しました。仲のいい人と話したり、また新たに知り合えた人もいたのでいい時間を過ごせました。

(利用者B)



ご家族様へ

新年あけましておめでとうございます

12月は望年会にクリスマスパーティーとイベント盛りだくさんでした。作成した飾りや帽子でパーティーを彩り、アドベントカレンダーやケーキのトッピング体験、謎解き、宝探しゲームなど、クリスマスならではの体験を仲間と一緒に楽しみました。新しい年も「楽しく学ぶ」を大切に、様々な体験を提供できるよう、スタッフ一同頑張って参ります。皆様にとって新年が素敵な年になりますように。

(スタッフ 葛野)



ブログ更新しています♪
こちらからご覧下さい⇒



en+courage
doors 